

Monate. Sie
n Kreuzban-
en. Ich wer-
heiden, wie
er ich denke
es das jetzt
30 wird es
riskant sein,
aufs Spiel
denkt man

Jan Ahrens.

es-Tour

rd eine echte
für die
Das Alpen-
ternimmt ei-
gwanderung
e des Vene-
Marschiert
von Freitag,
bis Sonntag,
te und sehr
rt durch das
tende Fros-
Bonn-Ma-
2750 Meter
eitet Rainer
ationen gibt
(0 81 22)
eldeschluss
gust. (dav)

DART

Alex Rahm ist neuer Jugendwart

Die Neuwahlen des Vorstands standen im Mittelpunkt der Jahreshauptversammlung des Steel-Dart-Clubs (SDC) Erding. Neben den Rechenschaftsberichten des Vorstands informierten die Teamkapitäne Ulrich Hobmaier und Alex Rahm über das Abschneiden der beiden Mannschaften in der Saison 2017/18. Vorsitzender Herbert Ohlenforst bedankte sich bei den Mitgliedern und allen Spendern für ihre Unterstützung. Die Neuwahlen verliefen reibungslos. Vorsitzender bleibt Ohlenforst, 2. Vorsitzender ist René Mehrländer. Hobmaier wurde zum Kassenwart gewählt, Isabel Roscher zur Schriftführerin. Da sich der SDC Erding für Pflege und Verbreitung des Dartsports im Landkreis Erding und insbesondere für die gezielte Jugend- und Talentförderung im Dartsport verantwortlich fühlt, wurde erstmalig ein Jugendwart in Person von Alex Rahm gewählt. red